



**Corporación Nacional de Servicios Generales
de Alcohólicos Anónimos Colombia.**
Somos integrantes de los Servicios Mundiales de
Alcohólicos Anónimos

RCSG – 001
VERSIÓN 01
FECHA: 12-10-2022

61ª Conferencia de Servicios Generales
“EL INVENTARIO DE GRUPO, VITAL EN EL FORTALECIMIENTO DE AA”

REPORTE DOS

Estimados delegados y miembros Conferencistas.

El Reporte Dos tiene como objetivo motivar y apoyar a los delegados de los paneles 59 y 60, asegurando que **el Informe Final de la 60ª Conferencia de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos – Colombia** sea conocido por todos los miembros de AA. Esto refleja los eventos significativos de la última reunión anual de la conciencia de grupo nacional.

La eficacia de un delegado se mide por su habilidad para comunicar estos hechos a los miembros de su área. En áreas extensas, donde el delegado no puede cubrir todo el terreno por sí mismo, es crucial que transmita una visión general de los Servicios Generales a su Comité de Área, a los MCD y a los RSG.

La responsabilidad de que esta información alcance su destino recae en ustedes. Como eslabones vitales entre la Conferencia y los comités de área, los Distritos, los grupos de A.A. y los Intergrupos, juegan un papel crucial.

Enviaremos en el mes de julio, como cortesía a los participantes de la 60ª Conferencia, una copia del Informe Final de la 60ª Reunión Anual de la Conferencia de Servicios Generales. Este informe lleva como lema: **“Llevar el Mensaje, asegura nuestro futuro”**, resaltando la importancia del objetivo primordial de nuestra Quinta tradición: Llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre.

La logística de nuestro evento nacional fue más compleja de lo esperado, lo que afectó el proceso de elaboración del reporte dos y el informe final. Sin embargo, estamos comprometidos a mejorar nuestros procedimientos para evitar situaciones similares en el futuro. Agradecemos la comprensión y paciencia mientras trabajamos para resolver este asunto.

El informe final suministra lo más importante de lo acontecido en el desarrollo de la conferencia como son: datos de la conformación, número de delegados participantes, Custodios Alcohólicos y no Alcohólicos, miembros de las Entidades Operativas, personal de la O.S.G e invitados de otras estructuras. Desarrollo de la Conferencia: Reunión inaugural, Informes, sesiones de compartimiento: ¿Se le está dando la importancia que tiene el Comité de CTO en los diferentes Grupos, Distritos y Áreas? ¿Cree usted que la capacitación y el apadrinamiento a los servidores en todos los niveles de servicio desde el grupo hasta la OSG es eficaz? ¿Qué hacer o decir a un miembro que constantemente rompe su anonimato en redes o al hacer IP cambia los lineamientos dados por AA por unos “personalizados”? ¿En que benefician o afectan las reuniones híbridas y/o virtuales al crecimiento de la estructura de AA? ¿Se está manifestando el poder superior en la conciencia de grupo?

“El inventario de grupo, vital en el fortalecimiento de AA”

Ilustración de la mecánica de la conferencia, temas relacionados con el lema, presentaciones: Plan Nacional de Fortalecimiento. (PNF). Resultados y avances del Plan, puntos sobresalientes de la XXIII Reunión de las Américas. REDELA, realizada en Colombia por segunda vez.

En esta oportunidad compartiremos varios de los temas que se abordaron en la Redela de suma importancia como: el fondo internacional de literatura y los grupos virtuales.



Recordamos que el informe final es **un documento confidencial**, únicamente para los miembros de AA y por lo tanto contiene nombres completos de los servidores a la conferencia y sus direcciones. Material que es de suma importancia en el archivo del Área que suministra la comunicación dentro de la Comunidad. El trabajo desarrollado por cada uno de los comités de la Conferencia y las conclusiones a las cuales se llegaron, la elección del custodio clase B de la Región A, la evaluación y votación, Informe delegados internacionales y despedida del Custodio de la Región A, que por rotación termino su periodo de servicio. Igualmente, dos directores no custodios de las Entidades Operativas. Uno de EOSG, y de la EOAEM.

Es vital que todos los miembros y servidores de nuestras áreas conozcan cuál es la labor de la Conferencia. Es muy significativo volver a vivir el espíritu de esta, por lo tanto, les sugerimos leer y releer el Informe Final, y así poder transmitir durante todo el tiempo de su servicio con el mismo entusiasmo y expectativas que ustedes sintieron de ella.

Las sesiones más productivas de la Conferencia pueden resultar de poco valor si los Comités de área y los grupos no se enteran de ellas. Por lo tanto, el trabajo de los delegados con sus informes en las áreas, distritos y grupos cubre muchas horas de reuniones, se vuelve tan importante como el mismo programa de la Conferencia. Recuerda que debes ampliar tu informe. Vívelo y compártelo.

La fecha estimada del envío de los informes finales es el 25 de julio de 2024, estos serán cancelados de contado a 8 días a partir de la fecha de facturación con un descuento del 10%, después del descuento no aplica.

A continuación, compartimos algunos apartes del capítulo Sexto del Manual de Servicio.

Pág. M87 edición 2022

LO QUE YO VEÍA, OÍA Y SENTÍA

"El informe que hice sobre la Conferencia era una descripción de lo que yo veía, oía y sentía durante la reunión de la Conferencia. Además, hice fotocopias del informe y las puse a disposición de los interesados". "En el estado donde vivo, hay que atravesar grandes distancias para ir de un pueblo a otro y, por ello, me parecía conveniente presentar mi informe ante las reuniones de distritos o intergrupos cuando fuera posible y celebrar una charla de AA después del informe. Además, me comunicaba frecuentemente por correo con los grupos, los RSG y miembros individuales para así informarles. Hago un esfuerzo para publicar un boletín al mes, cada uno sobre un tema o temas especiales. En el Informe

"El inventario de grupo, vital en el fortalecimiento de AA"

de la Conferencia encuentro todos los materiales que necesito".

SI ATRAES, NO PUEDES FALLAR

"Un mes antes de dar tu informe, anúncialo; consulta con miembros del Comité de distrito para fijar las fechas. Si se trata de distritos pequeños, haz arreglos para combinar dos o tres. (Los refrescos siempre son de ayuda). Pide que te inviten a hablar; o invítate a ti mismo. Arréglatelas para hacerlo de alguna manera. Reunir a los delegados les cuesta dinero a los grupos y a la OSG; los grupos deben leer y escuchar los informes sobre la Conferencia". "Dedica tanto tiempo a los grupos pequeños como a los grupos grandes. No pierdas la oportunidad de compartir con todos. Infórmales sobre el personal de la OSG y el trabajo de servicio que ellos contribuyen a fomentar por todas partes del mundo.

"Invita a los grupos a asistir a reuniones especiales de área enfocadas en asuntos de servicios mundiales y de la OSG con sesiones reservadas para hacer preguntas. Invita a participar a uno o más antiguos delegados. Celebra reuniones frecuentemente y en diferentes distritos. Recuerda que nuestra palabra clave es 'atracción'. Si atraes, no puedes fallar".

Cada uno de los miembros de la Conferencia especialmente los delegados debemos preguntarnos; ¿Podremos hacer vivir el espíritu de la Conferencia en nuestra área?, sí cultivamos y perseveramos verdaderamente nuestro entusiasmo y oramos pidiendo guía al Poder Superior, seguramente lo conseguiremos. Estamos seguros de que el compromiso y la responsabilidad asumida con el Servicio en AA harán posible continuar llevando el mensaje de esperanza a los alcohólicos que necesitan nuestra ayuda.

Comité de Conferencia de la JSG

Siguiendo la recomendación del Comité Sobre Conferencia de la Junta de Custodios, que enfatiza la importancia de la participación de nuestra Comunidad, extendemos una cordial invitación a través de este reporte para que contribuyan con sus valiosas propuestas para el lema de la próxima CSG. Estas serán fundamentales para enriquecer y dar forma a la agenda de la 61ª Conferencia de Servicios Generales de AA Colombia.

Reconocemos que sólo a través de la responsabilidad compartida y el compromiso activo podemos fomentar una confianza mutua y sólida, Ellas son las que sostienen nuestra unidad y nos otorga la libertad necesaria para servir a la Comunidad. Los animamos a participar con sus ideas y sugerencias, las cuales son esenciales para el fortalecimiento de nuestra estructura de servicio.

Con espíritu de amor y servicio.



Rubén Darío Toro B
Coordinador de la Conferencia



Jorge Eliécer Duarte
Coordinador comité de la Conferencia

INFORMACIÓN FINANCIERA CON CORTE A MAYO DE 2024

CONCEPTO	VALOR \$
INGRESOS	
Ingresos misionales por literatura	173.171.758,00
Suscripciones Boletín y Revista	15.915.250,00
Ingresos Comunitarios	106.156.082,00
Excedentes eventos	2.876.926,00
Ingresos no operacionales	16.931.490,00
TOTAL INGRESOS	315.051.506,00
EGRESOS	
Gastos operacionales	232.712.728,00
Gastos misionales	149.632.726,00
Gastos no operacionales	6.025.689,00
TOTAL EGRESOS	388.371.143,00
DÉFICIT ACUMULADO	-73.319.637,00

Estimados amigos(as),



Con un corazón lleno de gratitud, expresamos nuestro agradecimiento a toda la membresía nacional e internacional a la respuesta altamente positiva de participación en la pasada XII Convención Nacional. Más de 3200 personas se reunieron en un ambiente de gran unidad. El disfrute de los encuentros entre amigos que no se veían desde hace mucho tiempo o que simplemente no se habían conocido antes, fue indescriptible.

Es un honor contar con miembros de AA del exterior, que nos visitaron y cuya

participación activa y comprometida enriqueció nuestro magno evento.

Numerosos miembros de AA enviaron mensajes de agradecimiento y gratitud a nuestra Oficina de Servicios Generales por la reunión quinquenal que nos congregó con un solo objetivo: **llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre**. A través de plataforma virtual, miembros de AA y amigos de nuestra Comunidad, pudieron disfrutar de las experiencias compartidas por los oradores de la XII Convención Nacional Medellín 2024. Esta medida nos permitió crear un espacio de diálogo seguro y eficiente, llegando a cada uno sin importar su ubicación geográfica. En nuestro corazón, nació el ferviente deseo que nadie se quedara sin vivir esta experiencia de **“Un Reencuentro en Amor, Unidad y Servicio**.”

Una vez más, les agradecemos por ser parte esencial de nuestra XII Convención Nacional. Juntos, continuaremos fortaleciendo los lazos que nos unen y trabajando incansablemente para alcanzar a nuestro hermano que esta a pocos pasos de nuestra Comunidad esperando una mano amiga.

“El inventario de grupo, vital en el fortalecimiento de AA”